

### **Struktur und Entwicklung**

Aufgrund der Covid-Pandemie haben wir alle Treffen abgesagt und konnten uns nicht live treffen oder so viel für das Netzwerk arbeiten, wie wir wollten.

Wir hatten ein paar kurze Online-Treffen am:

- 6. März von 10 bis 12 Uhr
- 17. Mai von 10 bis 12 Uhr
- 28. Juni von 10 bis 12 Uhr
- 30. August von 10 bis 12 Uhr
- 13. September von 10 bis 12 Uhr
- 15. November von 10 bis 16 Uhr.

Innerhalb des Vorstandes gab es keine Änderungen im Jahr 2020

Wir diskutierten die Vorbereitungen für die Konferenz 2021. Aufgrund der Pandemie mussten wir beschließen, sie um ein Jahr zu verschieben, in der Hoffnung, dass die Pandemie bis dahin überwunden ist. Wir haben den neuen Termin für diese Konferenz auf den 21. bis 24. April 2022 festgelegt.

Wir haben über die Zukunft des Netzwerks diskutiert, da wir einen bedeutenden Beitrag von Aktion Mensch für die letzte Konferenz erhalten haben. Wir haben beschlossen, dieses Geld in die Vorbereitungen für die neue Konferenz zu stecken.

Wir haben besprochen einen Teil unserer Verwaltung in Zukunft zusammen mit einem Steuerberater vorzunehmen.

### **Homepage**

Die Arbeiten an unserer Homepage gehen weiter. Der Aufbau der Seite und unser Webhost liegt in den Händen der Familie Bressel (in Deutschland). Die Übersetzung in andere Sprachen ist noch in Arbeit. Unsere Facebook-Seite erweist sich als eine sehr nützliche Kommunikationshilfe zwischen allen europäischen Mitgliedern und auch mit dem amerikanischen 11q-Netzwerk.

### **Unsere wissenschaftlichen Berater**

Alle Forscher engagieren sich weiterhin für das Netzwerk. Sie forschen weiterhin zu verschiedenen Themen. Einige Ergebnisse sind bereits auf der Website und auf Facebook veröffentlicht. Wir haben auch mit dem Erasmus-Universitätskrankenhaus zusammengearbeitet, um die neue Forschung über Blutplättchen weiterzuverfolgen.

### **Finanzen**

Die Ausgaben für das Jahr 2020 sind - auch wegen des Beginns der Corona-Pandemie - auf ein Minimum beschränkt. Aufgrund der guten finanziellen Lage hat der Vorstand beschlossen, das Forschungsteam um Dr. Paul Grossfeld mit 1000€ zu unterstützen.

Die Vorstandsarbeit fand in diesem Jahr ausschließlich per Videokonferenz statt, was dem Vorstand einen Großteil der Kosten ersparte.

Auf der anderen Seite erhielten wir 7756€ an Spenden, von denen 6665€ von den Montessori Kindertagesstätten in Luxemburg stammten. Wir möchten uns jedoch auch für die kleineren Spenden bedanken, die ebenfalls zur Kontinuität unseres Vereins beitragen

### **Der Vorstand**

Gesa Bressel, President  
Nina Kiventidou, Vice President  
Camille Henny, Mitglied  
Olivier Raguin, Mitglied

Gero Bressel, Schatzmeister

Bockenem, Deutschland